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第861回  例 会	 ２０１０年９月８日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 内 田 孝 由   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 紀 　 孝   会  員

お客様
 平 野 雅 芳  様

（大和警察署 生活安全担当次長）
 ムジュジ・ヒラリー・ウィリアム君

（米山奨学生）

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
綾瀬市環境行動計画
綾瀬市では平成 12 年に制定した綾瀬市環境基本条例に

基づき、綾瀬市環境基本計画を策定しました。平成 16 年
から平成 25 年度を計画期間としています。そして平成
22 年度から最終年度である平成 25 年度までの４年間の
計画を見直し、新たに環境行動計画を策定いたしました。
環境行動計画は行政編と市民・事業者編にわかれていま
す。後者の策定には「あやせ環境ネットワーク」が参画
しました。環境行動計画の重点プランとしてつぎの５つ
を設定しました。
１　森と水辺環境の保全と継承
２　健康で安心して暮らせる環境づくり
３　暮らしや事業から出るごみの減量化
４　環境と共生した都市づくり
５　地球環境の保全と環境コミュニケーション

行政編については綾瀬市のホームページを見てくださ
い。市民・事業者編の重点プランについてそれぞれの内
容は次の通りです。
１	 森林、河川、水辺の保全、環境調査、清掃を年１

～２回行います。

農家は減農薬、減化学肥料に努めます。
２	 自家用車の利用を抑制し自転車、公共交通機関を

利用し、自動車はエコドライブを心がけます。
３	 買い物には袋を持参し過剰包装を抑制します。

生ごみの減量を進め、焼却処分量を削減します。
４	 敷地内の緑化に努めます。

自家用車の利用を減らします。
５	 省エネルギーや緑化などに取り組み、二酸化炭素

の削減に努めます。
環境関連イベント（緑化フェア、いきいき祭り、
環境展）に参加します。

環境講座、環境体験学習、講習会等に参加し環境知識
の習得に努めます。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより週報が届いています。
◆ 綾瀬市教育委員会より
平成 22 年度あやせ文化芸術祭開催に伴うリーフレッ
トが届いています。

◆ 綾瀬市交通安全協議会より
街頭キャンペーンの実施についての依頼が届いています。

◆ 例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎ロータリークラブ
９月23日（木）	→	休会

・寒川ロータリークラブ
９月13日（月）	→	新会員歓迎会及びムスリム君就職祝い

18：30 点鐘
「馳走庵」　ビジター費	￥5,000-

９月20日（月）	→	休会

■出席委員会	 露 木 泰 江   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
8/25 859 29 28 21 75.00% 3 85.71% 0 85.71%
9/1 860 30 29 24 82.75% 0 82.75%
9/8 861 30 29 25 86.20%

◆ 卓話予告 ◆
863回  9/22（水） 18：30～　 「コスモス例会について」奉仕活動委員長

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■米山奨学生カウンセラー 豊 島 良 次   会  員
本日ムジュジ・ヒラリー・ウィリアム君が出席されまし

た。
今回は博士課程への申込書類が用意出来ましたので、皆

様どうぞ御支援よろしくお願い致します。

■社会奉仕委員会 笠間 治一郎   会  員
９月５日のコスモス畑の草取りに 12 名の参加を頂き、

ありがとうございました。
９月の最終例会で打合せを行いますので、当日はよろし

くお願いいたします。

コスモス例会
10月13日（水）	 コスモス畑・綾南公園
	 （雨天決行、農協収出荷場予定）

■ロータリー財団 委員長　   上 條 隆 司

■親睦委員会 笠間 正二郎   会  員
９月10日（金）18：30より予定通り海老名「魯園菜館」

にて、残暑払いの会を行います。
現在予定者として会員 25名、春日会 10名を予定してお

ります。宜しくお願いします。

■会長エレクト 加 藤 良 隆   会  員
創立20周年記念事業企画検討委員会
平成19年１月10日（水）	「北京飯店」	17：30～18：30に行わ

れた１月定例理事会にて「創立 20 周年記念事業企画検討
委員」として

委員長	 澁谷会員
委　員	 上條会員・小原会員・安藤会員・

寺田会員
の方々が選出されております。

創立20周年記念例会
平成24年６月３日（金）

■スマイル委員会 細 谷 正 昭   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん	 久しぶりの雨。ここちよく感じました。
平野様、卓話よろしくお願いします。

笠 間 博 幸 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。
平野様、本日の卓話楽しみにしています。

細 谷 正 昭 さん	 平野課長様、本日の卓話宜しくお願い
致します。

塚 原 吉 雄 さん	 久し振りの雨。よく振りました。ひと
雨ひと雨秋です。大和警察署生活安全第一課長	平野様、
卓話宜しくお願い致します。

細 谷 浩 之 さん	 久しぶりに雨が降りました。涼しい１
日でした。はやく秋にならないかな～。今日の雨でコス

モスも一息つきました。よかったよかった。
澁谷敏夫 さん	 会員が増えることは何より嬉しいし楽
しい気分になります。しかし功利的に考えるか自由至上
的に考えるか都合良くその両方を巧に使い分けるか様々
な考えが出て来ます。何れの道を選ぶのか？

内 田 孝 由 さん	 やっと雨が降りました。平野様、卓話
よろしくお願いします。

露 木 泰 江 さん	 平野様、卓話楽しみにしております。
上 條 隆 司 さん	 本日５人目の孫が誕生したのでスマイ
ル。

笠間正二郎 さん	 平野様、本日の卓話宜しくお願い致し
ます。

安 藤 昌 信 さん	 猛暑から一転、本日は終日雨模様。そ
れもかなりの大雨。人間の力は自然の大きなうねりの中
では小さい、小さい。

綱 嶋 洋 一 さん	 先日はつたないイニシエーションス
ピーチを聞いていただきありがとうございました。

豊 島 良 次 さん	 大和警察署生活安全担当次長	平野雅
芳様、本日の卓話よろしくお願い致します。ウィリアム
君ようこそおいでくださいました。今日の雨は私にとっ
ては恵の雨と成りました。

笠間治一郎 さん	 ５日のコスモス畑の草取りには、暑い
中多数の皆様に参加いただきましてありがとうございま
した。平野様、本日の卓話よろしくお願いいたします。

紀 　 　 孝 さん	 申し訳ございません。音楽と・・・は
全くだめです。雨は有り難いですが降りすぎは困ります。
何事もほどほどに。

鈴 木 光 雄 さん	 やっと雨が降った。でもたくさん降っ
た。スマイル。

仲 村 邦 弘 さん	 心配した台風も無事通過しました。久
し振りに涼しい夜を迎えます。平野様、卓話よろしくお
願い致します。

二 見 義 光 さん	 お客様、ウィリアム君、ようこそいらっ
しゃいました。平野様、卓話楽しみにしております。よ
ろしくお願いいたします。

片 岡 　 明 さん	 お久しぶりの雨で、今日は朝から心が
なごんでいます。

廣 安 　 修 さん	 ５日の草刈り、欠席してすみませんで
した。家内が夏風邪でダウンし、１日付き添っていまし
た。10 日の残暑払いも欠席するそうで、誠に申し訳あ
りません。家内の気持ちを含めてスマイルします。

今回スマイル ￥ 21,000
累　計 ￥ 178,000

■卓話（内容別掲載）
「防犯について」
 大和警察署 生活安全担当次長　平 野 雅 芳  様


